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Sumário Executivo 

132ª Reunião Ordinária do CONAMA 

Data: 24 de abril de 2019, às 14 horas 

Local: Auditório nº 1, Edifício Sede do Ibama, Setor de Clubes Esportivos Norte 

 

1. Abertura da reunião. 

A reunião foi aberta pelo Presidente do CONAMA, Ministro do Estado do Meio Ambiente, Ricardo 
de Aquino Salles, que agradeceu a presença de todos os conselheiros e conselheiras do Colegiado. 

 

2. Apresentação dos Novos Conselheiros. 

O Presidente do CONAMA pediu para a Diretora do DCONAMA, Jazette Renata Gouveia 
Weckeverth, fazer a leitura dos nomes de todos os novos conselheiros do CONAMA, conforme 
Link: 
http://www2.mma.gov.br/port/conama/processos/61AA3835/ApresentacaoNovosConselheiros_13

2RO.pdf 

 

3. Tribuna Livre. 

O Presidente da mesa concedeu 3 minutos para cada conselheiro inscrito utilizar a tribuna  

 

a) José de Castro Procópio (Instituto Guaicuy) – perguntou sobre o Programa de 
Conversão de Multas do , se será mantido e a previsão de quando publicará o Decreto, 
o Sr. José registrou a importância do Programa para o Estado de Minas e para as 
nascentes do Rio São Francisco. O Ministro do Meio Ambiente, comunicou que o 
Programa será mantido nas duas modalidades de conversão: direta e indireta, e que a 
Bacia do Parnaíba, São Francisco e o Taquari continuaram fazendo parte do programa. 
O Ministro informou ainda, que o Decreto será publicado em breve. 
 
b) Zuleica Nycz (APROMAC) – relatou a importância das Convenções de Estocolmo, 
Basiléia e Roterdã na Suíça, cobrou uma posição do governo brasileiro sobre o uso da 
sulfonamida que é banida na Europa, mas ainda é comercializada no Brasil. O 
Conselheiro do MMA, André França, informou que a Embrapa está realizando testes e 
mediante os dados científicos, que ficaram prontos em 2020, o Governo tomará uma 
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decisão. A Conselheira alertou para a reciclagem de plásticos tóxicos que poderão ser 
reutilizados na fabricação de brinquedos. Assim, ela pede providências para retirada 
de isenção de reciclagem de plástico tóxico. O Conselheiro do MMA, André França, 
informou que o Brasil cumprirá o que está estabelecido na Convenção de Estocolmo e 
na Política Nacional de Resíduos Sólidos. 
 
c) Wesley Pacheco (Ecoporé) – falou da importância das ações para reduzir o 
desmatamento, entendendo que críticas a elas podem causar inúmeras dificuldades 
ao Combate.  
Ressaltou que a fiscalização do IBAMA e as práticas de queimar os equipamentos 
utilizados para derrubar matas devem ser louvados.  Sugeriu maior investimentos em 
projetos que atendam as demandas dos povos da floresta, pois considera ser uma 
alternativa para combate ao desmatamento. 
 
d) Paulo Douglas (Mangue Vivo) – questionou sobre alteração, composição e como se 
dará o funcionamento do CONAMA. O Ministro informou que recebeu as 
manifestações da ABEMA, que tão logo estejam prontas as mudanças no Decreto, 
serão apresentadas. 
 
e) Rogério Menezes (ANAMMA) – Informou sobre o Fórum Brasil de Gestão 
Ambiental, será realizado em Campinas-SP, nos dias 26, 27, 28 de junho.  Reiterou o 
Convite ao Ministério do Meio Ambiente, aproveitou para convidar os presentes a 
participarem e disse que será uma satisfação recebê-los.  

 
4. Encerramento 


